



Bulletin municipal.....suite 1

MAIRIE DE VILLERSEXEL

Fête Nationale

Beau succès pour la Fête Nationale, le 13 juillet, qui s'est déroulée cette année au stade de football. Cette manifestation était préparée par la mairie et le club de football ASVE.

Les sapeurs-pompiers ont défilé avec les véhicules d'intervention avec sirènes et gyrophares allumés, et ont terminé par un mini-concert en arrivant au stade.

La soirée fut bien animée avec les jeux pour enfants, et le club de football qui a assuré la restauration, la buvette et la soirée dansante.

L'association pour l'Ukraine était également présente avec un stand de crêpes et l'organisation d'une tombola.

Le feu d'artifice fut tiré vers 22h45 avec un spectacle son et lumière applaudi par une nombreuse assistance, suivi d'un bal en plein air jusque tard dans la nuit.

Remerciements à Rémy RICCI et toute son équipe pour l'organisation de cette soirée, ainsi qu'aux agents techniques de la commune qui furent présents toute une semaine pour la préparation de cette manifestation.



Remise de médailles - amicale des donneurs de sang de la région de Villersexel - 02 juillet 2022 au foyer culturel

Quelle JOIE fût de se retrouver à nouveau dans la salle des fêtes de Villersexel, cœur de notre association, pour ce rendez-vous triennal de félicitations et de remerciements à nos donateurs !

Avec un an de retard, COVID oblige, a été célébré dans la bonne humeur ce moment de récompenses et de partage !

Je tenais à saluer pour leurs présences à nos côtés :

- Mme GEHIN Isabelle, conseillère départementale,
- Mme BOCKSTALL Barbara, Maire de Villersexel,
- Mme MOUGENOT Nelly, adjointe à Villersexel en charge des associations,
- M. KERLOCH Olivier, président du comité régional des donneurs de sang,
- M. CARMENTRAND Noël, président de l'union départemental des donneurs de sang,
- Les amicales de Lure, Port sur Saône et Luxeuil les Bains.

Au cours de cette cérémonie, ce sont bien sûr les fidèles donateurs et donneuses, qui gardent un peu de leur temps et beaucoup de leur sang pour nous l'offrir, ici même, les samedis matin de collectes, qui ont été mis à l'honneur. 15 d'entre eux ont été sincèrement félicités pour leur geste !

L'amicale des donneurs de sang de la région de Villersexel, soufflant sa 53ème bougie, a tenu à remercier ces différents partenaires qui lui permettent cette longévité, non fruit du hasard !!!

Longévité liée à une profonde convivialité entre ces membres bien évidemment mais aussi entre eux et avec les donateurs, donneuses bien sûr, on le sait tous, l'accueil et la collation sont primordiaux dans nos collectes, c'est un moment d'échanges important et nécessaire ; mais aussi dans le village, avec les autres associations, les commerçants et artisans, évidemment avec la presse locale, et avec bien sûr la municipalité de Villersexel, pour son aide et son soutien sans failles, ainsi qu'aux agents municipaux !

A ne pas oublier comme partenaires et promoteur de notre action :

- Les responsables des communes environnantes pour, notamment, la pose des affiches et la vente des calendriers,
- Les municipalités du territoire de la CCPV qui posent nos affiches et parmi elles celles qui publient nos collectes sur l'application « PANNEAU POCKET » de leur village,
- L'office du tourisme,
- Le Crédit Agricole.

Ce n'est donc pas simplement notre amicale mais l'ensemble de tous ces bénévoles et associés qui permettent de promouvoir notre action sur notre territoire de la région de Villersexel qui, nous est si cher, et qui permet à de nombreuses personnes de poursuivre le chemin de l'histoire de la Vie !

En effet, mesdames et messieurs, la vie est trop belle, elle est si précieuse, elle mérite d'être vécue donc protégeons-là, chouchoutons-là et SURTOUT partageons là !

Donc, c'est sur ces derniers mots, que, honorablement, une cinquantaine de personnes présentes a terminé cette journée par le verre de l'amitié et un buffet dinatoire préparé avec affection par nos amis de la boucherie SAUTOT, encadré par de ravissantes fleurs prêtées amicalement par le fleuriste « fleurs FMR » !



Amicalement,
Nicolas PLANCHON, président ADSB Villersexel

Jeux intervillages

Après 2 années d'absence, les jeux intervillages se sont déroulés le samedi 16 juillet au stade de Villersexel. Ces jeux étaient organisés par l'AS Villersexel-Esprels et les Boc'Ovouenne.

Sous un soleil de plomb, 8 équipes se sont affrontées.

L'équipe de Courchaton est arrivée en tête de la compétition, suivie de Villersexel, Esprels, Villers-la-Ville, Thieffrans, les jeunes agriculteurs, Borey et Villafans.

Bravo à tous les participants !



Conseiller numérique

Lucas DECAILLOZ, conseiller numérique recruté par le Département de la Haute-Saône, va intervenir à partir de cette automne sur la commune de Villersexel, ainsi que sur tout le territoire communautaire pour accompagner les habitants sur l'outil informatique (ordinateur, tablette, téléphone portable). Le soutien se fera de façon individuelle, pour réaliser des démarches administratives sur internet, ou en ateliers collectifs pour prendre en main ces technologies ensemble et s'entre-aider. Il sera également présent lors de ses permanences à la future Maison France Services au centre-ville, 153 rue François de Grammont. Il tiendra un stand d'information sur le marché le 19 octobre prochain.



Vous pouvez le joindre au 06.02.15.08.88 et par mail : lucas.decailloz@haute-saone.fr.

Culture 70

Samedi 10 septembre, a eu lieu sur la place vers la salle des fêtes un spectacle gratuit à l'initiative de Culture 70, avec sa scène itinérante « L'échappée Sonore », réalisé par cinq chanteurs/acteurs de l'ensemble Têtes de Chien. Un très beau spectacle de qualité.



Zoom sur le métier d'élagueur

Le vendredi 19 et le samedi 20 août, une démonstration du métier d'élagueur a eu lieu dans une propriété rue du Quai Militaire.

La société « climb'Tree70 » de Granges-le-Bourg a procédé à la coupe de peupliers de plus de 30 mètres de hauteur.

De nombreuses personnes étaient présentes pour admirer l'activité du technicien qui travaille à plusieurs dizaines de mètres du sol.



Secours catholique

La permanence, rue du Presbytère, est ouverte tous les jeudis de 14h à 16h sur rendez-vous (06.83.79.95.59). Le marché de Noël aura lieu le samedi 03 décembre de 10h à 18h à la salle paroissiale, rue de la Colombière.



Resto du cœur

La campagne de distribution pour l'hiver débutera au mois de novembre, tous les vendredis de 14h à 15h30. En cas d'urgence, s'adresser à Jacques HAUTBERG au 06.74.55.46.25.



Déchetterie Esprels

Été - du 1er mars au 31 octobre 2022 :

Tous les jours de 9h à 12h et de 14h à 18h.

Fermeture le mardi - Tél : 03.84.20.53.07

Hiver - du 1er novembre 2022 au 28 février 2023 :

Tous les jours de 9h à 12h et de 13h30 à 16h30.

Fermeture le mardi - Tél : 03.84.20.53.07



SIVU Chantereine

Les élèves de l'école du SIVU Chantereine ont été accueilli le lendemain des élections législatives à la salle des fêtes par Mme Le Maire, Barbara BOCKSTALL, et quelques élus afin de leur montrer le déroulement d'une élection.

Les enfants ont pu réaliser une simulation d'élection avec la découverte de documents importants comme le code électoral, les enveloppes, le cahier où sont enregistrées toutes les signatures des votants.

Les enfants, très attentifs et curieux, sont repartis enchantés de cette visite.



Photo : Laurent MURET

Rentrée scolaire 2022



701 élèves scolarisés sur la commune.

SIVU Chanteraine : 221 élèves issus des 15 communes composant le syndicat intercommunal, répartis dans 10 classes.

Le directeur Frédéric ANDRIANOFF est déchargé de classe à mi-temps.

Classes de maternelle : 59 élèves répartis dans 3 classes

- Amélie VINEY : 10 petits et 9 moyens
- Annick POULAIN : 8 petits et 12 moyens
- Angélique BOILLOT : 20 grands

Classes élémentaires : 162 élèves répartis sur 7 classes

- Adeline JEANNEY (sur 3 jours) : 23 CP
- Sandrine PICARD : 16 CP et 7 CE1
- Evelyne ROY : 23 CE1
- Catherine PAICHEUR : 23 CE2
- Virginie JOUGLET : 12 CE2 et 9 CM1
- Frédéric ANDRIANOFF (jeudi et vendredi) et Anaïs JACQUOT (lundi et mardi) : 25 CM1
- Noémie REPIQUET : 24 CM2

=> Deux enseignants sont rattachés à l'école : Valérie SAUCE et Célia BLONDEL-GABORIEAU. Leur mission est d'effectuer des remplacements si besoin sur toutes les écoles de la circonscription de VESOUL (38 établissements).

=> Un service civique a été recruté pour l'année scolaire : Sarah GROSJEAN.

=> Le **RASED (Réseau d'Aide Spécialisée aux Elèves en Difficulté)** ne compte plus personne : les postes de psychologue et d'enseignement spécialisé ne sont pas pourvus.

=> Virginie PLEIGNET, Christine THILY et Francette DOMINIQUE sont ATSEM sur les classes de maternelle.

=> Inès ROIULLER (contrat emploi aidé) renforce l'équipe pour les tâches d'entretien et d'hygiène des locaux.



Collège Louis Pergaud

Dirigé par Madame Marie-Pierre DUBREUIL.

- 354 élèves répartis de la 6ème à la 3ème.
- L'équipe pédagogique compte 28 enseignants dont un professeur des écoles enseignant en classe ULIS.

- 3 personnels administratifs - 1 infirmière
- L'équipe de vie scolaire regroupe 4 assistants d'éducation pour la surveillance et 4 assistants pour les élèves en situation de handicap (AESH).
- 6 agents composent l'équipe technique chargée de l'entretien des locaux et de la restauration.
- Plus de 93 % des élèves sont demi-pensionnaires.
- 2 sections sportives proposent l'ultimate et la handball.



Groupe scolaire de la Compassion

Dirigé par M. ESCRIVA Michel
126 élèves sont inscrits dans l'établissement répartis dans 3 structures :

- L'EREA (Etablissement Régional de l'Enseignement Adapté) avec 52 élèves dans 4 classes de la 6ème à la 3ème.

- Le LEP (Lycée d'Enseignement Professionnel) : 44 élèves répartis en 4 classes et préparant un CAP en 2 ans :

=> CAP-AEPE (accompagnant éducatif petite enfance)

=> CAP-EPC (employé polyvalent du commerce)

- L'école primaire Ste-Marie : 30 élèves dans 2 classes (GS au CM2).



Nous souhaitons à tous les élèves, enseignants et personnels investis dans ces établissements, une belle année scolaire, sereine, et pleine de réussites.

EPGV

Les séances de gymnastique volontaire ont repris et ont lieu le jeudi de 18h45 à 19h45 au gymnase de Villersexel (1ère séance gratuite).

Pour la marche nordique : rendez-vous le vendredi à 18h au parking du PAN à Villersexel ou autre lieu précisé par l'animatrice.

Pour tout renseignements, merci de contacter : Maryse BERTRAND au 06.83.07.52.16 ou Eliane MARTINEZ au 03.84.20.52.42 ou 06.37.90.14.73.



ZUMBA

Les cours de zumba ont lieu tous les mardis de 19h15 à 20h15 à la salle des fêtes de Villersexel.

Pour tout renseignement : Christelle BILLOTTE au 06.76.04.06.87.



Gymnastique d'entretien et équilibre

A partir du jeudi 08 septembre au gymnase de Villersexel de 16h30 à 17h30.

33 séances de gym santé nommée gym douce adaptée en fonction de ses capacités, pour le corps et l'esprit...

Tenue sportive, basket ou chaussures d'intérieur.

Possibilité de venir faire des essais. Pour tout renseignements, contacter Jean-Philippe LAFFLY au 06.09.08.34.00. Animateur diplômé et activité physique adaptée.

Nous invitons les parents d'élèves à se garer sur les places de stationnement classiques. Le stationnement « sauvage » autour de l'école crée de l'insécurité. Nous comptons sur votre civisme et nous précisons que le parking de l'école est réservé aux enseignants.



Club de judo

Excellente saison pour la première année du club de judo, dirigé par Fabrice CAVALERI. 58 licenciés dont 7 adultes âgés de 4 à 52 ans sont abonnés au club.

Une cérémonie de remise de ceintures aux judokas a eu lieu le samedi 25 juin avec la présence de Barbara BOCKSTALL, maire de Villersexel, Nicolas PLANCHON, vice-président de la communauté de communes, ainsi que de nombreux parents.



Club ultimate

Le club d'ultimate « OWL CURV » de Rougemont-Villersexel s'est fait remarquer lors des compétitions internationales à Wroclaw, en Pologne, du 6 au 13 août. Accompagnés de leur président et coach, Christophe DELPECH, quatre licenciés sélectionnés en équipe de France ont représenté la France avec un titre de vice-champion du monde chez les garçons et vice-championne d'Europe pour les filles.

Louise TOUSSAINT (Granges-le Bourg) et Zazie GIBON DA SILVA RODRIGUEZ (Athesans-Etroitefontaine) pour les filles / Alexis GROSJEAN (Athesans-Etroitefontaine) et Malvin SCHMIDT (Courchaton) pour les garçons. Félicitations et bravo à toute l'équipe !



Ordures ménagères

Le service de collecte (et l'usage des équipements officiels associés) est obligatoire pour tous les usagers résidant sur la Communauté de Communes (Art. 73 du Règlement Sanitaire Départemental).

La redevance d'enlèvement des ordures ménagères est due par tout usager du service d'élimination des ordures ménagères ce qui inclut notamment :

- Tous les ménages : personnes disposant ou ayant la jouissance à titre quelconque (propriétaire, occupant, locataire, usufruitier, occupant sans titre) d'un logement individuel ou collectif,
- Tous les non-ménages producteurs de déchets assimilés ne pouvant justifier d'un contrat avec un prestataire privé portant sur l'élimination de l'ensemble des déchets générés par l'activité professionnelle.

Toute personne arrivant sur le territoire de la Communauté de Communes du Pays de Villersexel doit se faire connaître au plus tard dès son emménagement, auprès de la Communauté de Communes ou du SCODEM des 2 Rivières, en communiquant les éléments sur la composition de son foyer.

En cas de déménagement et afin d'être désabonné du service, l'usager doit :

- Prévenir la Communauté de Communes par courrier ou courriel : accueil@cc-villersexel.fr
- Donner sa nouvelle adresse pour recevoir la dernière facture
- Laisser sur place et condamner (à l'abri à l'intérieur des locaux) les bacs vides et propres (gris ou vert et jaune) qui lui ont été confiés.

L'abonnement sera clôturé après la dernière levée du bac vert ou gris.

Si l'usager ne prévient pas de son déménagement, il se verra facturer le service tant qu'il n'aura pas averti par écrit la CCPV.

Spectacle « des chansons plein la tête »

- 9 chanteurs, peut-être 10 si une surprise se prépare... Ils sont issus de l'émission télévisée « N'oubliez pas les paroles », d'autres ont fait « The Voice » ou « L'eurovision ». Ils aiment la chanson Française et ont décidé de se rassembler pour présenter un concert à Villersexel le mardi 21 février 2023 au Foyer culturel à 20h30.

- Venez découvrir le spectacle et reprendre avec les artistes ces airs célèbres.

Au programme : des tubes d'hier, d'avant-hier et d'aujourd'hui, destinés à ravir les spectateurs de tous âges.

Les artistes seront sur scène bénévolement. Les fonds collectés par les concerts seront versés à une association caritative.

Si pour l'instant, la liste des chansons interprétées n'a pas fuité, il y a fort à parier qu'on entendra les grands classiques allant de Claude François à Maître Gims en passant par Johnny Hallyday, Clara Luciani, Françoise Hardy, Edith Piaf ou Stromae et d'autres...

- Concernant les artistes présents, la liste peut évoluer jusqu'à la dernière minute mais les noms de Geoffrey, Dorian, Elodie, Kristofer, Léa, Violaine, Denis (N'oubliez pas les paroles), Axelle, Florian (Nouvelle Star)...ont été avancés.

- Humour, émotion, costumes, mise en scène... Ne ratez pas ce spectacle à Villersexel !

Tarif : 12€ - 9€ / réservations à Tabac Presse / Mairie et billetterie sur place le jour-même.

